

FUERA DE JUEGO

Wilson se inspira en Roland Garros

Las raquetas Ultra 100 y Blade 98, exclusivas de la edición Roland Garros, tendrán un precio mínimo de 240 euros en el mercado.

Palco23

1 jun 2021 - 05:00



Wilson homenajea al torneo de los Moqueteros. La compañía estadounidense de equipamiento deportivo ha puesto en el mercado una edición exclusiva de dos de sus mejores raquetas, inspiradas en Roland Garros, concretamente de la Ultra 100 y la Blade 98.

La compañía es proveedor de las pelotas oficiales del evento parisino, además de ser colaborador oficial del encordado y de raqueta de algunos de los mejores tenistas del circuito. Con esta nueva colección, Wilson ha querido rendir homenaje al único de los Grand Slams que se disputa sobre tierra batida.

Las raquetas muestran una estética que refleja la arcilla rojiza de las pistas del torneo, que se complementa con el gris y el azul marino que se ve de forma habitual en la publicidad y estructuras de los estadios principales.

Por su parte, la Wilson Blade 98 tendrá un precio de 240 euros, mientras que la Ultra

PALCO23

100 será diez euros más cara, hasta 250 euros. Durante la edición de 2020 de Roland Garros, la compañía estadounidense llegó a un acuerdo de colaboración de cinco años con la Federación Francesa de Tenis (FFT) para mejorar la experiencia del evento parisino.